
REUNION DU 1er Avril 2023 à l’ECOLE DES QUATRE SAISONS

Programme : « Notre école, faisons la ensemble »

Début de réunion : 10 h 

Etaient présents : 
- des parents d’élèves : Mme MASSON, M. BAUSSON, Mme JANVIER, Mme LELARGE,  Mme 
LEMEUNIER, Mme COUTARD, M. DANIEL
- le Maire, Mme PONCET
- le personnel municipal employé à l’école : Mme TURPIN, Mme AGRELO
- Mme GUERIN, enseignante et Directrice de l’école. Mme GOBIN était excusée.

Voir Diaporama annexé.

Voici quelques commentaires et opinions émis pendant cette réunion :

- Le règlement rédigé par les enseignantes et les enfants a été présenté aux parents et 
aux enfants. Le plan d’actions a été affiché à l’école et diffusé par mail aux familles.

- Notion de « mélange des classes » : les différentes classes et sections participent à 
des activités communes, comme par exemple : les séances de lecture, la journée des 
langues, les cours de cuisine, le carnaval.

- Le « Cahier des Humeurs » fonctionne bien chez les « grands ».

- Réunion de Pré-rentrée : Il faudrait trouver une solution pour motiver les parents à 
venir à cette réunion. Proposer la garderie à l’école pour les enfants au même 
moment ? Béatrice et Aline sont prêtes à le faire.

- Jeux coopératifs : ils ont lieu le jeudi après-midi avec les résidents de la Maison des 
Pins (Adapei).

- Ambiance au sein de l’école après les décisions prises lors de la première réunion du 
27 mars :

o Aline et Béatrice trouvent que les comportements sont plus adaptés. Les 
sanctions sont appliquées. Moins de bousculade.

o Les enseignantes font le même constat. Cependant Mme Guérin explique 
ceci : les trois premières semaines ont vu une amélioration des 
comportements. Comme elle était en formation pendant la quatrième 
semaine, elle ne peut pas se prononcer. Mais on constate en cinquième 
semaine un certain relâchement et une tendance à contourner les 
règlements, qu’il faudra recadrer.



o CLAS : un problème grave d’insultes à une animatrice est évoqué. Cela s’est 
passé quinze jours auparavant. La situation semble s’être rétablie.

o La question est posée aux parents présents du retour des enfants sur ces 
nouvelles dispositions : certains ont trouvé cela difficile.

o Le bilan est globalement positif.

- Madame Guérin demande si des parents sont volontaires pour participer à la 
rédaction d’un Projet Pédagogique portant sur les thèmes de la citoyenneté, contre 
la violence et le harcèlement. Ce projet pourrait intégrer entre autres les thèmes 
suivants :

o Aménagement de la cour : il s’agit de déterminer des surfaces de jeux ou 
d’activités à l’extérieur. Utiliser davantage le terrain derrière l’école ?

o Citoyenneté : dans ce cadre, les enfants côtoient souvent les résidents de la 
Maison des Pins et tous y trouvent leur compte. Le projet de poulailler est 
toujours d’actualité.

o Réseaux sociaux : l’intervention d’un gendarme de la Brigade de Longué est 
prévue avant la fin de l’année scolaire. Informer et prévenir les enfants des 
dangers des réseaux sociaux. 

o « Ecole du dehors » : le projet est toujours en réflexion, mais se heurte à 
certains problèmes tels que l’encadrement des enfants, les niveaux différents 
au sein d’une même classe, le côté pratique des vêtements adaptés pour des 
sorties quel que soit le temps.

- L’idée est soumise de proposer aux parents un questionnaire sur ce qu’ils attendent 
de l’école.

- Proposition par un parent d’un atelier spécifique « Taille de pierre » : voir avec l’APE 
ou l’EVS.

Fin de réunion : 11 h 30.

Rédaction du compte rendu : Mme PONCET


